

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **5.1 Kesimpulan**

Dari hasil penelitian di atas saya dapat menarik kesimpulan yaitu Globalisasi budaya pop Korea atau yang lebih dikenal dengan *Korean Wave* (*Hallyu*) ini berhasil mempengaruhi kehidupan masyarakat dunia. Khususnya remaja di Gorontalo Korean Wave telah menjadi suatu hal yang paling disenangi remaja kota Gorontalo saat ini, entah itu dalam hal Fashion, Gaya Hidup, Musik, ataupun Drama dan Film Korea.

Penyebaran budaya Korean Pop telah mengekor berhasilnya negara tersebut dalam mengeksport hasil industri Remaja di Gorontalo bagi mereka Hallyu sudah mulai merasuki beberapa lapisan masyarakat tertentu adalah ada tidaknya manfaat dari budaya pop Korea ini. Satu hal yang pasti adalah para remaja Gorontalo ini seperti “dimanja” dengan sejumlah pilihan tontonan sinetron drama dari negara-negara luar. Khususnya Korea yang menjadi objek penelitian ini.

Fenomena merebaknya Hallyu yang terjadi Indonesia bisa jadi merupakan euphoria terhadap budaya Korea yang memang semakin trend. Hallyu wave adalah kata rujukan yang mengarah pada fenomena Korean Fever, demam Korea yang mulai melanda seluruh Asia. Khususnya Indonesia terlebih lagi para kawula muda Gorontalo yang menggemari hal tersebut. Mulai dari fashion, gaya

rambut, film, hingga musik, menjadikan segala sesuatu yang berbau Korea menjadi begitu populer di kalangan masyarakat terutama remaja Gorontalo

### **5.1 Saran**

Fenomena K-Pop dan drama Korea di negeri ini memang tak bisa terbendung lagi. Seharusnya orang tua bisa meyakini putra putri mereka bahwa tak perlulah sampai seperti itu mengidolakan artis Korea. Remaja kita kebanyakan telah termakan budaya luar. Apapun yang masuk ke negeri ini, berbondong-bondong diikuti. Alasan utamanya karena artis-artis Korea itu ganteng dan keren! Apalagi Drama Korea yang banyak ditayangkan di televisi

Jika hal ini berlangsung secara terus-menerus, tentunya akan dapat menimbulkan kebingungan identitas diri pada remaja Indonesia khususnya Gorontalo yang para remajanya sangat menyukai budaya Korea. Akibat dari adanya fenomena Korean Wave menimbulkan efek luar biasa yang kian menjalar dalam diri para remaja ini dan tidak dipungkiri akan mengikis minat untuk mempelajari kultur budaya di negeri sendiri.

Dengan adanya demam K Pop ini kita sebagai remaja Gorontalo kita boleh boleh saja menyukai budaya asing tetapi jangan sampai kita melupakan kebudayaan sendiri misalnya lagu lagu khas Gorontalo. dan juga kita jangan malu untuk berbahasa Gorontalo..